

La Paz, BCS, 20 de noviembre de 2025

**Boletín 768**



## **EN LA CARAVANA ACADÉMICA SE PROMUEVE REFLEXIÓN Y DIÁLOGO ENTRE EDUCADORAS**

- Las jornadas iniciaron en el norte de la entidad, siguen en La Paz y finalizarán en Los Cabos

La Secretaría de Educación Pública de Baja California Sur sigue adelante con la Tercera Caravana Académica, en la cual se promueve el diálogo y la reflexión entre docentes de preescolar con el objetivo de consolidar la Nueva Escuela Mexicana (NEM), informó Enriqueta Durán Gamboa, directora de ese nivel educativo.

El Plan de Estudios 2022 para Educación Preescolar considera tres horizontes: pedagógico, curricular y didáctico; en este último se ha trabajado mediante dos talleres en las reuniones previas y se hará lo propio en las siguientes, además de abordar los lineamientos para prevenir el abuso, acoso y violencia a las infancias.

Indicó la profesora Durán Gamboa que las jornadas iniciaron el 10 de noviembre en los municipios de Mulegé, Loreto y Comondú, y precisó que actualmente están en curso en La Paz para finalizar, del 1 al 5 de diciembre, en el municipio de Los Cabos.

Afirmó que la Tercera Caravana Académica impacta positivamente a todas las figuras de la educación básica participantes, quienes analizan a fondo los contenidos y, de ese modo, generan espacios para el intercambio de saberes y el fortalecimiento de la labor cotidiana.

